

24 août 2025

(10h30 - 11h30)

## Culte dominical

Président: Makoto Jobi

Prélude Tous en prière silencieuse Cantique 23

Verset 2 Rois 5:17-19

Doxologie

Notre Père

Credo des Apôtres

Lecture Psaume 90, numéro 27

Bible Exode 20:4-6

Cantique Par le sang de la croix

Prière Prière du Président

Cantique pour la bénédiction des enfants « Dieu merci »

Cantique Jésus à la croix

Message « Tu ne te prosterneras point devant elles »

Cantique La croix dressée sur la colline

Temps de témoignage et d'annonces

Offrande

Doxologie

Bénédiction

Postlude



Youtube

Facebook

HomePage

## Exode 20 « Tu ne te prosterneras point devant elles »

Le peuple d'Israël, délivré d'Égypte, reçut les Dix Commandements de Dieu au mont Sinaï. Le premier commandement déclare : « Tu n'auras pas d'autres dieux devant ma face. »

Après avoir vécu longtemps en Égypte, ils avaient subi l'influence de l'idolâtrie environnante. À cause de la faiblesse humaine, nous avons tendance à sentir que les idoles que nous pouvons toucher sont plus fiables que le Dieu invisible. Cependant, c'est précisément dans les épreuves qu'il est essentiel de continuer à croire en Dieu qui, bien qu'invisible, est véritable.

Le deuxième commandement ordonne : « Tu ne te feras point d'image taillée. » À l'époque biblique, créer des statues était difficile et avait nécessairement une signification religieuse. De nos jours, il existe divers objets de divertissement représentant des personnages, mais la question est de savoir si nous en faisons des objets d'adoration. « La cupidité est une idolâtrie » (Colossiens 3:5). Nous devons nous garder de nous laisser absorber par quoi que ce soit au point que cela prenne le pas sur Dieu.

Dieu se déclare « Dieu jaloux ». L'hébreu « El Qanna » inclut aussi les sens de « zélé » et « passionné », montrant que Dieu nous aime d'un amour brûlant. Contrairement à la jalousie humaine, la « jalousie » de Dieu est une juste indignation face au fait que l'adoration et l'amour qui lui appartiennent légitimement soient dirigés ailleurs.

L'adoration doit aller de la créature vers le Créateur. Mais dans l'idolâtrie, c'est l'inverse qui se produit : le créateur adore ce qu'il a créé.

Naaman, chef de l'armée syrienne, fut guéri de la lèpre par Dieu grâce à Élisée et devint croyant au vrai Dieu. Cependant, sa position l'obligeait à accompagner le roi au temple du dieu syrien Rimmon et à s'incliner formellement.

Face à ce conflit, Élisée répondit : « Va en paix. » Si nous gardons la foi au vrai Dieu dans notre cœur, Dieu comprend nos actes formels dus à notre position sociale.

Les chrétiens qui ont grandi au Japon ont l'occasion d'être en contact avec la culture des temples bouddhistes et des sanctuaires shintoïstes. Quand nous sommes en conflit entre foi et vie sociale, l'essentiel est de savoir vers où se dirige notre cœur.

Il est important d'avoir du respect pour autrui, de choisir des paroles et des comportements appropriés, tout en accueillant Dieu au centre de notre cœur et en nous laissant guider par lui correctement. Un équilibre est requis pour éviter les conflits inutiles tout en préservant sincèrement notre foi.

Donnons toujours la priorité absolue à Dieu et marchons en nous laissant guider correctement par lui.

Junichi Jobi